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Padova, 25 giugno 2024 
 
Oggetto: Verbale della Consulta Sud Ovest 5A, riunione del 25 giugno 2024. 
 
La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “A” del Centro Commerciale “Il Borgo”, 
Via Chioggia n.2, il giorno 25 giugno alle ore 21. 
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 
 

N. COGNOME E NOME Presente Assente giustificato Assente non giustificato 
1 BLASI Claudia  X  

2 CAENAZZO Andrea X   

3 CALORE Bruno X   

4 DE MORI Donatella  X  

5 DE ZANCHE Alessandro X   

6 POLESE Lucia X   

7 RAVA Matteo X   
8 TOLIN Licia X   

9 VANZETTI Cesare X   

     

 Presenti n. 7   

 Assenti n.  2  

 
 
 
 
 



Ordine del giorno: 
1. Intervento Assessora Cera sulle Palestre Digitali 
2. Riassegnazione bandi “Bilancio partecipato 2024” 
3. Delibera proposte ex art. 21 Regolamento delle Consulte 
4. Problema corriere nel parcheggio adiacente allo skatepark 
5. Varie ed eventuali 

Punto 1: Intervento Assessora Cera sulle Palestre Digitali 
In attesa dell’arrivo dell’Assessora Cera, il Presidente Caenazzo apre la seduta con il Punto 2 all'ordine del 
giorno. 
 
Punto 2: Riassegnazione bandi “Bilancio partecipato 2024” 
Andrea Caenazzo illustra la necessità di utilizzare i fondi residui del bilancio partecipato 2024, pari a 4.500 
euro. La Consulta ha deliberato per i seguenti punti: 

1. €1.500,00 per la promozione della socialità in quartiere attraverso 3 giornate distinte per svolgere 
laboratori e rappresentazioni teatrali nei parchi ed aree verdi dei 3 rioni. Una cittadina si dimostra 
interessata e chiede se questi laboratori potranno essere aperti a tutte le età. Lucia Polese aggiunge che 
le attività potrebbero coinvolgere persone di tutte le età, dai bambini ai nonni. 

2. €1.000,00 per la valorizzazione dello skatepark da poco inaugurato con attività suddivise fra dimostra-
zioni di atleti e lezioni introduttive per i più giovani allo skate e ai rollerblades. 

3. € 1.000 per “Giro in Bici” intergenerazionale con i cittadini del quartiere per conoscere le varie zone 
e poter osservare il territorio. 

4. €1.000 per attività di sensibilizzazione sui rischi idrogeologici nelle zone vicine al fiume Bacchiglione, 
incoraggiando la collaborazione dei privati per la pulizia e manutenzione delle proprie aree.  
Una cittadina chiede se sarà facile coinvolgere le persone in questa iniziativa. De Zanche risponde che, 
visti i recenti episodi nella regione, dovrebbe esserci maggiore attenzione e interesse. 

Un’altra cittadina, infine, chiede come informare chi non ha accesso a mezzi informatici delle attività della 
Consulta. Si informa che tutte le attività vengono divulgate tramite documenti cartacei nelle bacheche di quar-
tiere (Mandria, Don Bosco e Voltabrusegana). 
 
Punto 1: Intervento Assessora Cera sulle Palestre Digitali 
L’Assessora Cera entra e saluta, illustrando il progetto “Palestra Digitale”. Finanziato dall'Unione Europea, il 
progetto prevede l'apertura di sei centri, di cui cinque fissi e uno mobile, per colmare il gap digitale tra i 
cittadini. I centri offriranno formazione per prenotazioni mediche, lettura di documenti bancari e altro, con 
facilitatori formati per aiutare i cittadini. La Consulta sarà coinvolta nella divulgazione dell'iniziativa, che 
inizierà il 14 luglio e durerà 12 mesi. Matteo Rava chiede se saranno installati adeguati strumenti informatici 
nella sede di Via Cividale. Cesare Vanzetti chiede informazioni sul metodo di selezione dei coordinatori del 
progetto.  
L’Assessora Cera ringrazia e saluta. 
 
Punto 3: Delibera proposte ex art. 21 Regolamento delle Consulte 
Vanzetti illustra le finalità dell’art. 21, seguito dal Presidente Caenazzo che elenca le proposte della Consulta: 

1. Sistemazione idraulica zona "Voltabrusegana" e "Mandria". 
2. Illuminazione passaggio scuola Media Ruzante e Casetta del Custode. 
3. Pista ciclabile sull'argine di via Decorati al Valor Civile da Voltabrusegana. 
4. Illuminazione degli argini di via Decorati al Valor Civile (soprattutto sotto il ponte ferroviario). 
5. Sistemazione passeggiata Mandria verso ciclabile Canale Battaglia. 



6. Messa in sicurezza uscita ciclabile dal quartiere e pista ciclabile di via Armistizio. 
7. Miglioramento dei passaggi pedonali in via Armistizio (soprattutto illuminazione). 
8. Aggiunta pensiline autobus. 
9. Creazione di una scuola dell'infanzia all'interno della scuola primaria Don Bosco. 
10. Acquisto edificio scolastico Scuola Mamma Margherita dell'Istituto Salesiano. 
11. Installazione colonnine per auto elettriche in quartiere. 
12. Passaggio pedonale in sicurezza in via Polesine e prolungamento marciapiede. 
13. Miglioramento manutenzione dei marciapiedi. 
14. Miglioramento asfaltatura via Gemona e via Venzone. 

 
Punto 4: Problema corriere nel parcheggio adiacente allo skatepark 
Lucia Polese porta all’attenzione il seguente problema: le corriere/bus adibiti a viaggi lunghi sostano in ma-
niera sistematica nel parcheggio adiacente allo skatepark, utilizzando l’area verde isolata come surrogato di un 
servizio igienico.  Matteo Rava riferisce di aver rappresentato la questione alla polizia municipale richiedendo 
una verifica della situazione, la quale sembra reiterarsi ogni mercoledì mattina. 
 
Punto 5: Varie ed eventuali 
Un cittadino segnala problemi di velocità e sicurezza su via Decorati, via Madonnina e la salita che porta alle 
piscine Rari Nantes, richiedendo l'intervento della polizia locale. Altri cittadini segnalano la mancanza di pen-
siline per gli autobus e propongono un bus circolare per collegare il quartiere al tram, sottolineando la distanza 
considerevole tra il quartiere e la prima fermata del tram disponibile. 
Una cittadina segnala problemi di pavimentazione all'angolo tra via Caorle e via Armistizio. 
 
Chiusura 
Il Presidente Caenazzo, constatato che non ci sono ulteriori argomenti da trattare, dichiara chiusa la seduta alle 
ore 23:10. 
 
Distinti saluti 
 
 
 

Firmato 
Il segretario verbalizzante 

MATTEO RAVA 

Firmato 
Il Presidente della Consulta 

ANDREA CAENAZZO 
 

 
 


